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会  議  録 【 概 要 】 

件 名 第２回大網白里市健康増進計画審議会 

期 日 平成２７年１１月１１日（水）１４時００分～１５時００分 

場 所 保健文化センター３階 視聴覚室 

出席者 
氏原 康之、和田 美昭、柳堀 朗子、伊藤 和代、津田 孝子、上代 もと、 

大木 順子、齋藤 勝 

欠席者 大野 由記子、奥倉 努（代理出席：山武農業事務所次長 加藤 正道） 

事務局 

健康増進課 松戸課長、伊藤副課長、佐藤主任栄養士、川嵜主任保健師、 

古内主任主事 

産業振興課 鶴岡課長 

コンサルティング会社 調査員 

配付資料 別添のとおり 

会 議 内 容 

【１ 開会】 

≪配付資料の確認≫ 

〇事務局  

本審議会は基本的に公開の形式をとり、大網白里市健康増進計画審議会傍聴要領に基

づき開催します。第２回大網白里市健康増進計画審議会を開会します。 

 

【２ 議題】 

（１）アンケート調査結果（速報値）について 

〇事務局  

大網白里市健康づくりに係るアンケート調査結果について報告します。 

回収件数は６１９件、回収率は４１．３％でした。女性が５４．６％で男性より若干回答率が高

く、年代では５０代後半からの回収率が高く、居住区では５地区がほぼ同数です。 

※身体の健康に関する意識、現在の健康状態、がん検診の受診有無、健康の維持・増進に

ついて、喫煙経験、飲酒、食事・栄養、野菜の摂取量、食育、心の健康に関する意識・解消

法、健康なまちづくりにつながる社会環境の整備、情報収集についての結果を説明。 

≪質疑応答≫ 

○委員 

 本日、単純集計での提示ですが、今後の集計の予定はありますか。 

○事務局 

 クロス集計を行い、今後の計画の内容に盛り込んでいきたい考えです。 



2 

 

 

 

（２）健康増進計画素案について 

今回は、素案の骨子である第１章及び第２章についての審議をお願いします。 

※第１章では、計画の趣旨、法制度の動向、近年の課題、計画の位置づけ、計画の期間、第

２章では、基本的理念、基本方針、基本目標、計画の分野とライフステージ、体系図について

提示し、説明。 

≪質疑応答≫ 

○委員 

 健康増進計画の一部に食育推進計画が含まれるということでの意見ですが、根拠計画に第

２次食育推進計画という文言をいれていただくと、食育計画としての位置づけが明確化できると

思います。 

 また、分野別計画の分野１の１「健康と栄養」の「栄養」を広い概念の「健康と食生活」という

表現にしてはどうかと提案します。 

○事務局 

 食育の根拠法令の記載をしていますので、２次食育推進計画の文言は入れさせていただき

ます。また、「健康と栄養」の部分はご意見の方向で検討します。 

○委員 

 COPD やロコモの言葉の説明が下段に入るということですが、文章中に括弧書きで追記しては

どうでしょうか。 

また、基本理念に「支え合い」、「支え」という言葉を入れてはどうでしょうか。 

○事務局 

 検討します。 

○委員 

基本理念の下に、「健康寿命の延伸」を入れた方がよいと思います。 

○事務局 

 検討します。 

○委員 

 ライフステージの図が分かりづらいです。 

○事務局 

 図の表現を検討します。 

 

（３）その他 

○事務局  

３回目の審議会は、来年１月中旬から下旬頃を予定しています。 

 

【３ 閉会】 

 


